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①9月 3日（土）草刈り除草について 

 6月 4日の草刈り除草ご協力ありがとうございました。 

 9月の草刈り除草は、昨年と変わりまして、まち協の単独の事業ではなく、 

 青少年育成市民会議と、PTAとの協働となる。（青少協が茶出し） 

  

 先に草刈機での草刈りを行い、その後、子どもたちと保護者と地域との 

 刈り草の片付けとなる。 

 

 学校長の希望で地域の方の草刈りの様子を子どもたちに見せたいとの 

 ことで、7時半スタートの 8時半終了で、登校して来る子どもたちに見せる。 

 

 その後に、片付けの地域の方、保護者と、子どもたちとで片付ける。 

 各地域から 5名ずつ、草刈機（男性）使う方と、片付けの方（主に女性）で分れて 

 参加をする。 

 

 後日、学校側と PTA と協議をして草を刈る方の集合時間、刈り草を片付ける方の 

 集合時間など決めて、次の運営委員会で知らせる。 

 

 

②西小まつり（まち協フェスタ）について 

 焼きそばの方は消防団に依頼をかけて、承諾していただいた。 

 消防団との打ち合わせ後詳細が決まればその都度運営委員会で報告する。 

 PTAから 1～3年生の地域ふれあい授業のお手伝いを各地区 3名ずつお願いしたい。 

 南中ブラスバンド出演、カレーの食器にはリユース食器を使う。 

 青少協からは昨年開催したエコバック制作をしてほしい。 

出席者 

石田会長、副会長 2名、事務局長、森本会計 

堀監事、事務局員、澤田自治会長 

石田弥生自治会長、高島自治会長 

高柳自治会長、教頭、西小 PTA熊谷会長 

東中 PTA2名、村上課長、清水係長、柴田職員 

中間小通山職員、財政課田代課長 

 

 



 南中ブラスバンドの後、地域バンドの演奏会を行ったらどうか。 

 東中と南中と 1年交互にやったらどうか。 

 現在、東中 2年間、南中が今年で 2年目となる。今年、東中は県大会など出場する。 

 今後検討したらどうか。  

 

③あぶないマップ進捗状況について 

 A3白黒印刷でのあぶないマップを配布している。まだ製作途中である。 

 後ろにあるのが本来の大きさ（A2）でカラー印刷したもの。 

 以前、PTAで作ったものは場所が分からないとの意見があり、 

 当時の地図に地域別に色分けして、さらに番地を入れた。 

 

 一方、写真の方にもその場所が分かるような説明を入れた。 

 写真を撮っていない場所もあり、撮り直した方がいい場所もある。 

 製作途中だが、23カ所 24枚の写真を貼っている。 

 各地区で、あぶない、注意がいるなと思われる場所があれば挙げていただきたい。 

 

④第 4回運営委員会について 

 9月 3日の草刈りの前に第 4回運営委員会を開催する。 

 8月 30日（火）19時より開催。 

 9月の第一火曜日の 6日の定例運営委員会は中止する。 

  

  

⑤その他 

 行政より、8月 6日から 9日まで「ヒロシマ・ナガサキ原爆パネル展」を開催する。 

 なかまハーモニーホールで朝 9時から夜 9時まで行っており、皆様の参加をお願いしたい。 

 入場無料 
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